

PRESSEINFORMATION

Baiersbronner Wegepaten als Tourismushelden 2025 ausgezeichnet

Im Rahmen der Stuttgarter Urlaubsmesse CMT wurden 79 engagierte Menschen und Teams aus Baden-Württemberg als „Tourismusheldinnen und -helden 2025“ ausgezeichnet. Sie stehen stellvertretend für die rund 374.000 Beschäftigten der Branche und leisten mit Leidenschaft und Engagement einen wertvollen Beitrag zum Tourismus im Land. Damit arbeiten in Baden-Württemberg mehr Menschen im Tourismus als in der Automobilherstellung. Die Ehrung wurde vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg, der Tourismus Marketing GmbH Baden-Württemberg (TMBW) und den Industrie- und Handelskammern (IHK) gemeinsam vorgenommen.

Unter den Preisträgern befinden sich auch die Baiersbronner Wegepaten, die stellvertretend von Dieter Göntgen, Günter Raith und Bernd Stockburger, gemeinsam mit Tourismusdirektorin Christina Palma Diaz die Auszeichnung in Stuttgart entgegennahmen. Mit 550 Kilometern beschilderter Wanderwege und ein rund 1.000 Kilometer langes Bike-Streckennetz ist Baiersbronn ein Paradies für Outdoor-Enthusiasten. Hinter dieser hervorragenden Infrastruktur steckt das Engagement der ehrenamtlichen Wegepaten, die ganzjährig dafür sorgen, dass Beschilderungen intakt bleiben, Wege gepflegt und Bewuchs zurückgeschnitten wird. Ihnen steht das „Wegemobil“ der Baiersbronn Touristik zur Verfügung – ein speziell ausgestattetes Fahrzeug, das alle benötigten Werkzeuge zur Streckenpflege bereitstellt.

„Die Baiersbronner Wegepaten sind die stillen Helden unserer einzigartigen Naturerlebnisse. Ihr unermüdlicher Einsatz sorgt dafür, dass Wanderer und Mountainbiker unsere atemberaubende Landschaft in bester Qualität genießen können – dafür gebührt ihnen unser größter Dank,“ sagt Tourismusdirektorin Christina Palma Diaz. Diese Ehrung würdigt den wichtigen Einsatz aller Wegepaten, die mit großer Hingabe das beeindruckende Wegenetz in Baiersbronn pflegen.

Ein besonderes Highlight ist die jährliche Aktion „Buddeln statt Biken“, bei der Mountainbiker ihre Räder gegen Werkzeuge tauschen und gemeinsam mit den Wegepaten größere Reparaturen an den Strecken durchführen. Diese Initiative stärkt nicht nur die Gemeinschaft, sondern trägt maßgeblich zur Qualität und Sicherheit der Wege bei.

Staatssekretär Dr. Patrick Rapp lobte in seiner Laudatio die Vielfalt und Bedeutung der Tourismusbranche in Baden-Württemberg und betonte, dass der Erfolg des Tourismus ohne das Engagement dieser Menschen nicht möglich wäre.

Die Baiersbronner Wegepaten sind ein leuchtendes Beispiel dafür, wie Ehrenamt und Leidenschaft den Tourismus einer Region bereichern können. Besucher können sich auf gut gepflegte Wander- und Radwege freuen, die ihnen unvergessliche Naturerlebnisse ermöglichen.

Bildmaterial:

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik / Heiko Klump

Das Bild kann unter dem folgenden Link abgerufen werden:

<https://baiersbronn.px.media/share/1737978045pAgb5BZgXqHbG2>



Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Aline Müller
Tel.: 07442 / 84 14 11
Mail: aline.mueller@baiersbronn.de